

Principal organización cubana de masas lista para participar en consulta sobre nueva Constitución



La Habana, 9 ago (RHC) Antes de la llegada del 13 de agosto, fecha en que el pueblo cubano iniciará el proceso de consulta popular del Proyecto de Constitución, los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) se alistan para articular un ejercicio democrático único, refiere Radio Reloj.

La principal organización de masas del país, con más de ocho millones 500 mil miembros y presencia en todos los asentamientos poblacionales tendrá un protagonismo singular: en sus estructuras se debatirá la futura Carta Magna.

Carlos Rafael Miranda, Coordinador nacional de los CDR, declaró que no hay mejor momento para demostrar el apoyo a la Revolución y al pensamiento de Fidel, y también apoyemos el proceso de análisis constitucional.

El estudio del documento, la preparación de nuestros dirigentes y el fortalecimiento de las estructuras de los CDR a todos los niveles se encuentran entre las acciones emprendidas, añadió Miranda.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/168573-principal-organizacion-cubana-de-masas-lista-para-participar-en-consulta-sobre-nueva-constitucion>



Radio Habana Cuba